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Inhalt: 
 
Nachdem inzwischen eine Stern-Schwimmhallen-Schließung öffentlich thematisiert worden ist, frage ich 

den OBM: 

Teilen Sie die Auffassung der zitierten Gutachter, dass die mit Priorität für Leistungskader 

(Teilfinanzierung durch das BMI) ausgelegte Schwimmhalle am Luftschiffhafen tatsächlich zur 

Kompensation einer ausschließlich öffentlich genutzten Schwimmhalle am Stern genutzt werden kann? 

 

gez. Stadtverordneter Kruczek 

Fraktion BürgerBündnis 
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